



# Känguru-Wettbewerb der Mathematik

an der Schule Ramsharde

Am 16.3.23 machten sich 33 mutige, fleißige Dritt- und Viertklässler/-innen auf in die Mensa der Schule, um ca. 1,5 Stunden die Köpfe rauchen zu lassen. Dank der Kostenübernahme durch den Freundeskreis blieb (wie auch in den letzten Jahren) die Teilnahme für die Kinder kostenlos.

Mit Hilfe von kleinen Energiehelfern wie Banane, Smarties und sogar Kaugummi wurde dann tüchtig geackert.



Nach einer endlos erscheinenden Wartezeit kam am 31.5. endlich das langersehnte Paket mit den Urkunden und Geschenken aus Berlin an!

Am 2.6. versammelten sich die Klassen auf dem Marktplatz, um die jeweiligen Mitschüler und -schülerinnen gebührend zu feiern. Spannung lag in der Luft - die sich manchmal auch lautstark entlud.



Nach der Siegerehrung der 3. Klassen (A2, A4, A7)



wurden natürlich auch die Urkunden und „Spiele für alle“ an die 4. Klassen (A1, A5, A6) verteilt.



Besonders spannend wurde es dann noch einmal, als es um die Punktesieger und -siegerinnen ging. Hier konnten sich Azra (A2) sowie Simay (A6), Johan, Lenia und Sophie (A5) besonders hervortun - herzlichen Glückwunsch! Sophie erhielt zudem das sehr begehrte T-Shirt für den größten Kängurusprung: die meisten hintereinander richtig beantworteten Aufgaben. Großartig!



Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr, stimmt's?!